
 

 
 
 

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION PUBLIQUE 
Mardi 14 novembre 2023 – Forum des Marais 

 

 

 

19 habitants présents 

 
Conseillers de quartier :    
Luc Feuillet, Marie-Edith Feuillet, Chantal Bel, Hervé Valérian, Marie Renault 
 
Élus :      
Christèle Morin, Adjointe au Maire chargée de la Démocratie Locale, de la Proximité, de la Propreté, de la 
Salubrité, des Espaces Verts 
 
Services Municipaux :    
David Bodin, Directeur Général Adjoint des Services à la Population 
Emmanuel Dias, Directeur Citoyenneté et Action Sociale 
Yannick Tachet, Directeur Aménagement Urbain – Voirie 
Guillaume Michaud, Directeur Eau – Assainissement – Gemapi Caro 
Eric Bourdajaud, Directeur Espaces Verts, Propreté 
Matthieu Tardy, Responsable Pôle Infrastructures Voirie 

 

Appel à rejoindre le conseil de quartier   

Le Conseil de quartier compte actuellement 6 membres, un appel à candidature est donc lancé par les 
conseillers pour-être en nombre suffisant afin de couvrir les 5 secteurs du quartier.  

Une candidature est proposée, celle de monsieur Pascal Suire habitant en secteur 3. 

 

Les conseillers souhaitent : 

- organiser un porte-à-porte de prise de contact avec 10 % des habitants 

- mieux connaître la population du quartier à partir d’indicateurs à collecter auprès des services de la Ville. 

- proposer un temps collectif aux habitants au premier trimestre pour mieux se connaître. 

 

Liste des conseillers au 23 Novembre : 

Madame Chantal BEL                   Secteur 1 

Madame Marie RENAULT           Secteur 1 

Madame Estelle THEVENON      Secteur 2 

Monsieur Hervé VALERIAN        Secteur 2 

Madame Marie Edith FEUILLET Secteur 3 

Monsieur Luc FEUILLET             Secteur 3 

Monsieur Pascal SUIRE                Secteur 3 

 



 

Carte du quartier Chante-Alouette 

 

 
 

Travaux  rue Pouzet : 

D’ici l’été, une réunion publique invitera les résidents de l’axe Caravelle – Parmentier pour informer du 
calendrier et des mesures opérationnelles du chantier de la 4ème tranche de rénovation.  

Les réseaux seront enfouis entre janvier et mars (ils concerneront aussi la 5ème tranche qui va de 
Parmentier au rond-point Albert Bignon). 

 

Entre mars et juin, chaque concessionnaire de réseau opèrera ses branchements et à partir de septembre 
2024 lancement de la réfection de voirie et des aménagements pour une durée de 3 à 4 mois. 

 

Questions et réactions des participants :  

- Un point de gêne de visibilité a été signalé du fait de la végétation qui fera l’objet d’une 
intervention des jardiniers. 

 



 

- Les habitants concernés ont témoigné de leur satisfaction des réalisations effectuées sur cette rue.  

Il a été noté aussi par les services de la ville une parfaite gestion des eaux pluviales durant les dernières 
intempéries, le procédé de filtration des eaux a bien fonctionné alors même que les volumes d’eau sont 
considérés comme très supérieurs à la normale. 

 

Gémapi et digues autour du marais : 

Le conseil de quartier avait proposé en 2021 la création d’un chemin de promenade à la lisière de la 
Beaune pour relier par un chemin piétonnier le polygone à l’école de gendarmerie. 

 

Le projet est réintégré aujourd’hui dans le projet de digue de protection de la face sud-ouest de 
l’agglomération en vue de protéger les habitations des risques de submersion marines. (projet Gémapi). 
La digue qui serait élevée sur le pourtour serait constituée en terre et végétalisée avec un chemin de 
liaison à son sommet sur une largeur d’environ 3 mètres, permettant ainsi d’ouvrir l’accès aux modes de 
déplacement doux. Il ne resterait à aménager que quelques dizaines de mètres sur la partie jouxtant le 
boulevard du Mille-Pattes qui lui a une élévation suffisante pour assurer une protection à hauteur de 
Xynthia + 20 cm. 

Ce projet va encore nécessiter des expertises techniques et règlementaires mais pourrait s’inscrire dans le 
calendrier 2026 -2027.  

 

Chantier du Centre Educatif Fermé: 

Situé à l’extrémité ouest du Boulevard Pouzet, cet établissement dirigé par le Ministère de la Justice 
encadrera 12 jeunes pour une réinsertion sociale et professionnelle sur une durée de 6 mois. Il est prévu 
un encadrement de 27 professionnels qualifiés. Le chantier en cours jusqu’à fin 2024 va faire l’objet d’une 
visite le 12 décembre prochain, visite ouverte à quelques représentants du quartier (voisins proches du 
site) et un conseiller des quartiers concernés. 

 

Réfection de l’avenue Rochambeau :  

Cette rue a la particularité d’être départementale. Son état a conduit à un accord avec la ville pour une 
restructuration complète en cohérence avec le schéma d’aménagement urbain de l’axe Hôpital de la 
Marine – Vieille Paroisse. 

Le projet en cours d’élaboration va démarrer dans la suite du réaménagement des réseaux en cours dans 
le secteur, d’ici l’été 2024. Les aménagements consisteront en une chaussée double sens incorporant de 
chaque côté une piste vélo et une piste piétonne. Un couvert végétalisé (plantations d’arbres) sera réalisé 
à l’automne prochain et la voie sera équipée côté cinéma d’une bande végétale d’infiltration. La 
circulation « ZEN » transversale (nord sud) sera maintenue avec débouché au niveau des bains douche. Le 
stationnement des voitures sera maintenu des deux côtés de la voie. 

 

Biodéchets : point d’avancement. 

En l’absence de l’élu en charge du déploiement des mesures législatives rendant le tri des bio déchets en 
amont obligatoire au 1er janvier 2024 , un tour de table met en évidence la nécessité de renforcer les 
explications concernant ces nouvelles dispositions et notamment les contraintes d’utilisation des bacs à 
compostage individuels, les points de collectes de quartier ainsi que les bacs à collecte qui seront mis en 
place à proximité des collecteurs de verres mais cette fois en accès contrôlé par carte. 

Une réunion spécifique pourra être organisée pour répondre plus précisément aux questions des 
habitants. 

 

 



 

Prochaine réunion publique de quartier : en juin à la mairie de chante Alouette. 

 

Il est rappelé aux habitants intéressés de ne pas hésiter à contacter les membres actuels du conseil de 
quartier pour participer aux travaux du conseil : ca@conseilsdequartiers-rochefort.fr  ou 
conseils.quartiers@ville-rochefort.fr 

 

 

Pour toute demande individuelle concernant votre quartier, 
le Service Proximité de la Mairie est à votre écoute au 05 46 82 65 65. 
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